

**Exécution de la loi fédérale  
sur les écoles polytechniques fédérales et du règlement  
du 18 septembre 2003 concernant la Commission de recours interne  
des EPF**

Les personnes suivantes ont été nommées membres de la Commission de recours interne des EPF par le Conseil des EPF du 28 septembre 2011 pour la période administrative 2012–2015:

*Président:*

- Peter Hansjörg, Prof. Dr., Professeur ordinaire à l'Université de Lausanne et docteur de l'ETH Zurich, Pully

*Vice-président:*

- Vogt Beatrice Susanne, Avocate/médiatrice, Macolin

*Membres:*

- Antille Consuelo, Administratrice de la Faculté ENAC/EPFL, Lonay
- Forster Astrid, Forch
- Griner Jannick, étudiant de l'ETH Zurich, Zurich
- Schlaepfer Rodolphe, Prof. Dr., Professeur honoraire de l'EPFL, St-George
- Schärli Yolanda, lic.iur, LL.M., responsable du secrétariat de la Commission de recours interne des EPF, Berne (élue d'office)

15 novembre 2011

Conseil des écoles polytechniques fédérales